



# 21世紀



学校教育目標：心豊かで たくましく生きる子どもの育成

令和7年12月23日

## 頑張りました！学習発表会

11月15日(土)に、学習発表会を行いました。今年度は、新たなチャレンジが満載の発表会となりました。年度初め、先生たちと何度も協議した結果、子どもたちの頑張る姿、挑戦してきた姿を保護者や地域の方に感じてもらえる発表会にしたいという意見がまとまりました。

参観日には、普段の授業の様子を見ていただいているので、発表会には子どもたちがじっくりと取り組んできた学びの成果とプロセスを見ていただくことにしました。

◎1、2、3年生は、生活科。

◎4、5、6年生は、総合的な学習の時間。

◎異学年で取り組んだ「わくわくチャレンジタイム」

せっかくだから、実際の物や演技や作業も見ていただきたいということで、学校中を使っての発表になりました。

参観者の皆様に移動のご負担をおかけして申しわけなく思いましたが、校長としては、子どもが一番輝ける場所を優先させていただきました。

今年の発表会は、我々教職員も初めてのチャレンジが多く、会場設営から役割分担まで、よりよい発表会にしようとぎりぎりまで努力しました。後閑小教職員の頑張りとチームワークは本当に素晴らしいと感じています。

ご家庭でも、発表会に向けて子どもたちに温かな声かけをしていただき、ありがとうございました。おかげをもちまして、子どもたちの晴れやかな顔と優しく見守る大人の笑顔があふれた発表会になりました。

